Atkinson Elementary

Boletín de la PTA de Atkinson

17 de Febrero de 2023

Queridas familias,

¡Las cosas se están poniendo ocupadas en Atkinson! Desde cenas fuera hasta el armario de ropa de la PTA, jornadas de puertas abiertas en la escuela intermedia, sesiones de participación comunitaria y actividades extracurriculares: ¡hay mucho que digerir en el boletín de esta semana y mucho en lo que participar en nuestra comunidad!

Actualizaciones de la Asociación de Padres y Maestros (PTA)

¡Nuestro próximo **Dine Out para Atkinson** es la próxima semana! ¡Visite **Henry Higgins Boiled Bagels en Foster** en cualquier momento **el miércoles 22 de febrero** y algunas de las ganancias de la compra serán donadas a nuestra escuela!

¡El último día de Atkinson para trabajar en **el Centro de Ropa de la PTA** es **el jueves 9 de marzo de 9:30 am a 1:30 pm**! El Centro de Ropa de la PTA proporciona ropa adecuada para la edad de los niños a todos los niños de PPS que no tienen acceso a la ropa. Las familias que lo necesiten pueden obtener una remisión del director, la secretaria o el consejero de la escuela. Para que nuestra escuela acceda a este servicio, debemos proporcionar **5-6 voluntarios** para el personal del centro de ropa en las fechas asignadas por Atkinson. Si está interesado en ser voluntario, envíe un correo electrónico a president@atkinsonpta.org.

El **puesto de director de Atkinson** ha sido publicado. Esperamos formar un comité de entrevistas que represente los tres aspectos de nuestra escuela y estamos buscando especialmente la representación de nuestras familias de ISC y DLI en este momento. Si está interesado en ser parte del panel de entrevistas, comuníquese con <u>president@atkinsonpta.org</u>.

Una nota del Comité del Show de Talentos: ¡Tuvimos tantos actos maravillosos que se inscribieron para el Show de Talentos este año! ¡Qué talentoso grupo de estudiantes tenemos! Debido a conflictos de programación con el uso de las instalaciones, así como a otros desafíos logísticos, el Comité del Espectáculo de Talento ha decidido exhibir los talentos de los estudiantes como asambleas diurnas únicamente sin presentaciones nocturnas. Las asambleas se llevarán a cabo el 1 de marzo (grados K-2) y el 2 de marzo (grados 3-5). Los padres de los artistas pueden asistir al espectáculo de sus hijos durante el día escolar y serán contactados con información más detallada sobre la actuación.

Próximos Eventos

Próxima reunión: 13 de marzo, Potluck en persona, Biblioteca Atkinson 6:30-8pm

20 de febrero: Días SIN CLASES

22 de febrero: ¡Cene fuera para Atkinson! Henry Higgins Bagels hervidos en Foster

1 y 2 de marzo: Asambleas de espectáculos de talentos (en la escuela)

6 de marzo: OLG Garden Work Party 9-11

10 de marzo: Sesión de participación comunitaria de PAT en Franklin, 6-7:30 p. m.

17 de marzo: Charla con café de la PTA, 8:45 a.m.

20 de marzo: OLG Garden Work Party 9-11

Recursos escolares

Las escuelas intermedias organizarán jornadas de puertas abiertas en los próximos meses para que las familias que ingresan visiten y aprendan sobre sus programas.

- Jornada de puertas abiertas de Kellogg martes, 21 de febrero, 5:30-6:30
- Casa Abierta del Harrison Park martes, 7 de marzo, 6:00-7:30

La Asociación de Maestros de Portland (el sindicato de maestros) está buscando comentarios de la comunidad sobre lo que quiere en nuestras escuelas. El PTSA y PAT de Franklin organizarán una sesión de participación comunitaria el viernes 10 de marzo de 6:00 p. m. a 7:30 p. m. en Franklin High School. Se alienta a los padres y miembros de la comunidad de PPS a que asistan y le informen al sindicato lo que les importa a medida que comienzan su proceso de negociación. Echa un vistazo a este folleto para conocer todos los detalles (desplácese hacia abajo para español).

La Encuesta de Escuelas Exitosas ya está abierta y acepta respuestas. Esta es una de las herramientas de recopilación de información más importantes que utilizan las Escuelas Públicas de Portland para medir la cultura y el ambiente en nuestro distrito. Tómese unos minutos para iniciar sesión en la encuesta y responder preguntas sobre su experiencia. Esperamos una participación del 100%. Puede encontrar códigos QR para la encuesta en volantes azules y amarillos colgados en las puertas de nuestras escuelas. ¡Puede hacer la encuesta mientras espera para dejar o recoger a su hijo! ¡O usa este enlace para completarlo ahora! Complete una encuesta separada para cada escuela diferente a la que asisten sus hijos. Además, usted y su pareja pueden hacer cada uno su propia encuesta. La ventana de la encuesta se cierra el 10 de febrero y esperamos escuchar las voces de TODOS antes de esa fecha. ¡GRACIAS! :)

¡La sesión de primavera del programa extracurricular **Mad Science** está abierta para registrarse! La sesión de primavera se llevará a cabo los martes desde el 11 de abril hasta el 30 de mayo. ¡Regístrese aquí!

¡La inscripción ya está abierta para la sesión de primavera del programa después de la escuela **Yoga Playgrounds** en Atkinson! Las clases serán los miércoles. ¡Registrar<u>aquí</u>!

¡El registro de participantes de **Girls on the Run** ya está abierto! Girls on the Run es una organización sin fines de lucro 501(c)3 que se enfoca en empoderar a los jóvenes a través de la actividad física y la actividad basada en la investigación. Un programa extracurricular como ningún otro, buscan brindar espacios seguros y empoderadores para los niños de nuestra comunidad. ¡Registre a su hijo hoy para 10 semanas de currículo divertido y de creación de hábitos! La temporada comienza el 6 de marzo y termina el 20 de mayo con una celebración de 5K. Siga <u>este enlace</u> para obtener más información.

El Departamento de Atletismo de Benson Tech High School está organizando **Clínicas de Deportes de Invierno** el sábado 18 de febrero de 2023. Haga clic en el enlace para obtener más información: **Registration Information - Spanish**

La inscripción para la temporada de primavera de **SE Portland Little League** está abierta. Echa un vistazo a <u>este volante</u> para más detalles.

La Escuela Primaria Woodstock está organizando un **Mini Makers Market** el 11 de febrero. Los estudiantes estarán allí como vendedores de todo el sudeste de Portland. Para más información siga <u>este enlace</u>.

Con apreciación y agradecimiento,

Callie y Noah Barish

.....



Maneras de apoyar a la PTA

- Renueve su membresía hoy para el año 2022-2023. <u>Formulario de membresía en línea</u>
 - Empresas que puede estar utilizando simplemente vinculándonos a sus cuentas de AmazonSmile y Fred Meyer. Detalles de cómo hacerlo aquí:

https://www.atkinsonelementarypta.org/fundraising/

- Compre un colchón nuevo de <u>Tuft & Needle</u> y el 25% de las ganancias irán a la PTA.
- Done directamente al fondo general de la PTA de la escuela primaria Atkinson creado para sostener proyectos, programas y eventos para nuestros niños de Atkinson, puede encontrarnos aquí: http://www.atkinsonelementarypta.org/donate/

Conéctese con nosotros - Me gusta - Síganos: **Facebook**: @Atkinson Elementary **Instagram**: @Atkinson_PTA **Web**: atkinsonelementarypta.org

Correo electrónico: president@atkinsonpta.org